

たっぴいとことん 川遊び！

IN 摂津峡公園

活動日時： A…雨天の為、9月に延期
B…7月28日(日)

活動プログラム：

午前	集合・あいさつ	おはようございます！今月は川遊びを満喫しよう！山の中を流れる川だからダイナミックな川遊びに挑戦できるかな？
	川遊び(前半)	今回は入口から少し川を上った所で遊ぶよ！低学年メンバーの足がギリギリつくような深さの場所もあるけど、ライフジャケットで浮くから安心だね。グループのメンバーと一緒に浮かんでみよう！
	昼食	お腹が減っている事を忘れるくらい夢中で遊んだね。午後からもやりたい遊びが沢山あるからグループで素早く行動しよう！
午後	話し合い	午後からの遊びを考えよう！やりたい遊びが沢山ある中で、グループメンバーみんなと一緒に楽しむ為にはどうすればいいかな？
	川遊び(後半)	川の流れに逆らって進んだり、川の流れに身を任せて流れたり、川でしかできない遊びを楽しむ事が出来たね。石を沢山積み、橋や池をつくる遊びも盛り上がったね！
	振り返り 解散	冷たい川はとても気持ち良かったし、全身を使って遊べたね！9月は、他の地域のメンバーも一緒に活動するよ！楽しみだね！



<全体感想>

今月はA日程からの移動や新しいメンバーの参加が多く、メンバー28名と久々に大人数での活動でした。「少ない方が良かった～」と話すメンバーもおられました。新しいメンバーが加わっても、自分のグループへ意識を向けて活動できるところがハピスマメンバーの大きな強みだと思います。また、集合の合図がかかった時はメンバー自身でいないメンバーに気付いて呼びに向かう姿が見られ、川遊び中はこちらから促さなくてもグループで遊ぶ事が当たり前になっており、他の地域の活動との様子の違いが興味深かったです。今回の川遊びでは、高学年メンバーが率先して遊び、その姿を真似るように低学年メンバーも恐る恐る挑戦し、出来る事を増やしておられたので、現在ある「横の繋がり」を『縦の繋がり』へと広げていけるようにしていきたいと思いました。(生本 ひろみ)